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nota por la rotura de un caño
sobre un arroyo: AySAM aclaró
la situación
17 julio, 2020

Se trata de la perdida de un caño que está ubicado sobre Ruta
40 debajo del puente de ingreso norte al departamento.

Este miércoles 15 de julio, el Honorable Concejo Deliberante
de Tunuyán realizó un pedido de solución urgente dirigido a la
oficina  de  Agua  y  Saneamiento  Mendoza  (AySAM)  del
departamento.

La solicitud exige a la compañía de servicios públicos que dé
explicaciones por la rotura de un caño ubicado debajo del
puente  de  ingreso  norte  a  Tunuyán  por  Ruta  40,  el  cual
“supuestamente  contiene  y  transporta  fluidos  cloacales”
derramando ese líquido en el Arroyo Claro, lo que implicaría
contaminación.
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Enrique  Romero,  presidente  del  Concejo  de  Tunuyán  en
comunicación con El Cuco Digital comentó: “Elevamos una nota a
AySAM por la rotura de un caño en el puente de ingreso en Ruta
40,  es  un  puente  que  teóricamente  lleva  líquidos  que  no
sabemos  cuáles  son,  pero  justamente  la  nota  es  para  que
arreglen esta rotura porque el líquido cae a un arroyo”.

Ante dicha problemática, este medio también tomó comunicación
con Eduardo Manzano, titular de AySAM en Valle de Uco, quien
explicó que Irrigación fue a verificar y “es un caño de agua
el que está roto. Tienen que cortar en un lado, sacar toda la
cañería, reparar y volverla a meter porque es con un caño
camisa”; y seguidamente aclaró que “las cloacas nos pierden
por ningún lado”.

Arroyo Claro

Por último, Marcos González jefe del Área Comercial, manifestó
que se está trabajando en la reparación: “Hemos trabajado en
minimizar  la  perdida  y  en  este  momento  están  saliendo  a
Mendoza a buscar los materiales para repararlo por completo
porque lleva una junta especial para poder unir el caño; pero
va a quedar reparado. (…) De todas formas volvemos a aclararle
a  la  gente  que  la  perdida  es  de  agua  no  de  residuos
cloacales”.


